

Discours de M. le Maire

Remise du chèque Téléthon 2024

Vendredi 7 mars 2025 - 18 h 30 - Palais des Congrès

Cette année encore pour la 33^e année, la Ville de Lourdes s'est associée au combat de l'Association Française contre les Myopathies afin soutenir la recherche et les familles qui luttent au quotidien.

Le déplacement au niveau national de la date du Téléthon, en raison de l'inauguration de la réouverture de la cathédrale Notre Dame de Paris, nous a contraint à changer de lieu, un événement

étant programmé l'Espace Robert Hossein à la même date.

Le vendredi 29 et le samedi 30 novembre 2024, le centre-ville, le château et le Palais des Congrès ont donc été investis par un large public.

La Ville de Lourdes a souhaité donner un élan nouveau au Téléthon en proposant des nouvelles animations :

- Le vendredi, l'atelier théâtre adultes de l'Atelier Municipal des Arts (AMA) a offert une représentation de son spectacle au Palais des Congrès.
- Le samedi, une détective party était organisée par les étudiants de l'IUT de Tarbes au départ du Château fort - Musée pyrénéen en passant par le centre-ville pour arriver au Palais des Congrès.

Tout au long de la journée du samedi se sont tenues diverses animations au Palais des Congrès et au jardin des Tilleuls :

- Vide grenier par les Amis du vieux Lourdes.
- Vente de tableaux par l'association Courbes et Couleurs.
- Atelier sarbacanes, entretien et réparation de matériel de ski par le Ski Club lourdais.
- Balades et randonnées cyclistes par les Cyclos Randonneurs lourdais et Lourdes

Pyrénées Cyclisme.

- Initiation à la course à pied et parcours d'athlétisme par l'Athlé 65.
- Animation de danse par Baila Ya.
- Tombola surprise.

D'autres animations ont été organisées par des associations au sein de leurs locaux :

- Loto par l'association de Soum de Lanne.
- Dîner spectacle par l'association familiale du quartier d'Anclades.
- Les 24 h du bien-être par le centre Maison du Monde 65.

Remerciements :

- Christine Duchosal coordinatrice de l'AFM 65 qui se donne corps et âme.
- Le lions Club pour sa présence tout au long de l'événement (accueil des publics, vente tickets de tombola, récolte et remise des fonds).
- Eva Bertreix, notre championne, marraine du Téléthon à Lourdes.
- Louka, notre Ambassadeur, qui encore cette année a illuminé de son sourire et de sa soif de vivre le Téléthon dans notre cité.
- Serge Blans l'animateur incontournable du Téléthon à Lourdes.
- Vous, les associations, qui vous êtes impliquées et qui avez mobilisé vos bénévoles et vos adhérents.
- Les Lourdaise(s) pour leur participation et leur engagement en faveur de cette noble cause.

Parce que la lutte continue encore et toujours.

Parce que seul on va plus vite mais ensemble on va plus loin.

Donnons-nous rendez-vous en 2025 pour le 34^{ème} Téléthon à Lourdes.

Ne faisons pas durer le suspense plus longtemps. Je suis fier de vous annoncer que la mobilisation à Lourdes a permis de récolter 5 391,52 €, soit un des plus gros montants de ces dernières années. Bravo à toutes et tous !

Le combat continue !

J'invite le Lions Club à remettre le chèque à Madame Christine Duchosal coordinatrice de l'AFM 65.